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２．障がい者施策の諸課題を問う 

① あかつき園の建て替えについて 

② 大阪弁護士会からの警告および勧告に対する対

応について 

③ 箕面市指定ごみ袋製造の公平・公正なシェアにつ

いて 
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２．障害者施策の諸課題を問う 

① 通所系以外の施設はどのように推計しているのか。 

推計はどのような手法で行っているのか。 

通所系障害福祉施設サービスの１０年後の必要者数は。 

建て替えの目処は何時と考えているのか。 

素案はいつ頃出来るのか。 

 

通所系障害福祉施設サービスと通所系以外の施設サー

ビスの推計ついて、ご答弁いたします。 

障害福祉サービスの必要見込み数は、これまでの障害者

手帳所持者数やサービス利用者数などから推計しており、

通所系サービスの１０年後の必要見込み数を１,５２４人

と推計しています。なお、入所系サービスの見込み量につ

いては、障害者の地域移行を推進する観点も含め、今後推

計を行う予定です。 

次に、あかつき園の建て替えの目処についてですが、先

ほどもご答弁したとおり、重度障害者の生活介護サービス

のニーズ分析、最適な事業規模等の推計、併設するサービ

ス種別等の検討を経て、一定のたたき台をお示しし、関係

団体等のご意見等を踏まえ、できる限り早期に構想案を策

定したいと考えています。 

以上でございます。 
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②大阪弁護士会からの警告および勧告に対する対応について 

国に何を確認しているのか。 

今回問い合わせをしたのはいつなのか。 

具体的にどのような確認をしているのか 

 

＜答弁＞  

国への確認などについて、ご答弁いたします。 

平成２８年３月に市との認識が異なる部分について国

に問い合わせ、現在も国と協議を継続しています。 

なお、具体的な内容については、現在、協議中の事案で

あるためご答弁を控えさせていただきます。 

 

以上でございます。 
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③箕面市指定ごみ袋製造の公平・公正なシェアについて 

あかつき福祉会の本部職員が就労継続支援 B型への具体的な

関わりを示す資料はあるのか。 

本部職員の人件費計上が不自然な額ではないのか。 

会計処理の基準どおりではないのではないか。 

 

本部職員の人件費と光熱水費ついて、ご答弁いたします

。 

先ほどご答弁したとおり、詳細については、法人内部の

経理処理に関する内容となりますので、ご答弁を差し控え

させていただきます。 

なお、市が監査を行った年度分については、会計基準に

特段に抵触する事項はなかったと認識しています。 

今後も管理監督庁として、他の社会福祉法人と同様に適

時、適切に指導・監督を行っていきます。 

 

以上でございます。 
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③－２ 時給換算で生じている差の是正を検討すべきではな

いか。 

 

＜答弁＞  

時給換算の差の是正ついて、ご答弁いたします。 

先ほどご答弁したとおり、事業形態も実施されている事

業も様々であるため、各事業所の収支を勘案しない議論は

意味がないと考えています。 

 

以上でございます。 


